
IL CONSIGLIO CHE CAMBIA

La deputata Moretto
non è più capogruppo

FOSSALTA Delegazione belga alla Rsa "S.Margherita"

Assistenza all'avanguardia

CINTO
Pro Loco, una
festa per 1.500

ASSOCIAZIONE ROKSOLANA

Il coro ucraino "delle badanti"
trionfa alla Festa dell’Avis

VIABILITÀ Il Comune sospende le limitazioni di traffico fino ad aprile 2014

Colpo di spugna sulla Ztl
Rinviata a lunedì la fiaccolata di protesta organizzata da Confcommercio

Portogruaro

Sospesa da ieri la zona a traffico
limitato nel centro storico fino
alla primavera del 2014. Ad
annunciarlo in conferenza stam-
pa i tre assessori Ivo Simonella
(Mobilità e Lavori pubblici),
Paolo Bellotto (Attività produtti-
ve) e Maria Teresa Ret (Cultu-
ra). Si tratta indubbiamente di
una vittoria dei commercianti
che hanno sempre osteggiato la
Ztl, notturna nei giorni feriali e
integrale durante le giornate
festive. In realtà non è un vitto-
ria completa in quanto non è
stata accolta l'altra richiesta che
proveniva dal mondo del com-
mercio, ossia l'inversione del
senso di marcia in via Garibaldi.
Una misura adottata recente-
mente dall'Amministrazione per
limitare il flusso di traffico "pa-
rassita" finalizzato solo all'attra-
versamento per le vie brevi del
centro storico. Ed è forse per
questo che la Confcommercio
ha confermato per lunedì prossi-
mo la fiaccolata di protesta.

Per attutire il colpo l'assesso-
re Simonella ha annunciato che
dalla primavera del 2014 via
Martiri sarà pedonalizzata dal

Duomo, in corrispondenza di
via Pio X, fino a porta San
Giovanni, e di conseguenza an-
che metà via Spalti. Simonella
ha parlato di «una revoca a
tempo, un grande passo in avan-
ti per lavorare alla realizzazione
di quanto previsto dal PUT (Pia-
no Urbano del Traffico), miglio-
rando l'accessibilità al centro e
la segnaletica dei parcheggi».

Non così convinto che la Ztl alla
fine sia ripristinata integralmen-
te si dice Riccardo Rodriguez.
«In nove mesi - dice il consiglie-
re di "Portogruaro Più" - posso-
no succedere tante cose, anche
che arrivi il commissario visto
che Vincenzo Artino (Alleanza
per l'Italia) e Cristian Moro (Per
la Portogruaro che vogliamo) di
fatto non sono più nella maggio-

ranza».
Se si considera che il Put è

datato 2005 e il problema dei
parcheggi a Portogruaro è diven-
tato inesistente - un recente
studio ha contato i 2.900 posti
auto disponibili per accedere al
centro storico - le perplessità di
Rodriguez sull'effettiva applica-
zione della prima fase del Put,
che prevede appunto la pedona-

lizzazione di metà via Martiri,
potrebbero non essere infonda-
te. Intanto Paolo Bellotto come
assessore alle attività produtti-
ve cerca di «preparare i com-
mercianti». «La crisi del com-
mercio - ha detto - è legata alla
crisi dei consumi ed è profonda
e radicata in tutt'Italia non solo
a Portogruaro».
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PORTOGRUARO - C'era anche il coro ucraino Roksolana alla Festa
Regionale dell'AVIS che si è svolta sabato in Piazza Ferretto a
Mestre. È costituito principalmente da donne provenienti dall'Ucrai-
na ed occupate come badanti in famiglie del Portogruarese.
Costituitosi quattro anni fa grazie all'impegno della omonima
associazione culturale ucraina con sede a Portogruaro e
presieduta da Oksana Zadorozhna, il coro comprende anche voci
soliste come Dasha Dzhum e Vira Malanchak ed è accompagnato
alla fisarmonica da Viktor Khromyuk. Numerose le esibizioni
pubbliche a partire dalla Festa dei Migranti di Portogruaro. (M.Mar.)
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INVERSIONE
Tra le richieste dei

commercianti
l’inversione del

senso di marcia di
via Garibaldi

FOSSALTA - La sanità belga
arriva a Nordest per confron-
tarsi con i modelli più virtuo-
si e all'avanguardia nell'assi-
stenza agli anziani, e sceglie
come prima e unica tappa
del Veneto la Residenza San-
ta Margherita di Villanova
di Fossalta di Portogruaro.
Nei giorni scorsi, gli oltre
trenta delegati della FIH

(Fédération des Institutions
Hospitalières) - che conta
145 membri, 20 ospedali, 11
ospedali psichiatrici, 88 case
di riposo, 6 centri psichiatri-
ci, 8 servizi di salute menta-
le, 10 case protette e 2 centri
di riabilitazione, per un tota-
le di 19.800 posti letto, ha
trascorso una giornata con lo
staff della Residenza Santim-

portante a Margherita. Un
itinerario di conoscenza, gui-
dato dal direttore della strut-
tura, Bertrand Barut, che ha
voluto sottolineare l'impor-
tanza del «dialogo internazio-
nale tra addetti ai lavori,
nell'ottica di un miglioramen-
to della qualità dei servizi
del settore». (L.San.)
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Maurizio Marcon
PORTOGRUARO

DEPUTATA
Sara Moretto è

stata eletta
parlamentare

del Pd in
occasione delle

recenti Politiche:
fa parte della
Commissione
Infrastrutture

CINTO - Erano in 1.500
nel parcheggio scambia-
tore dell'Sfmr per il mo-
mento conviviale orga-
nizzato dalla Pro Loco di
Cinto in occasione della
10. edizione "Di Ruota in
Ruota" organizzata da
Asd Sagitta Bike. Un col-
po d'occhio che ha mes-
so in luce il successo
della manifestazione e le
capacità organizzativa
della Pro Loco di Cinto.

PORTOGRUARO - Raffica
di dimissioni all'interno del
gruppo consigliare di maggio-
ranza. Lena Stefanello (Per
la Portogruaro che voglia-
mo), incaricata per Progetti e
Politiche ambientali, si è di-
messa da consigliere comuna-
le: le subentra Giorgio Barro,
già assessore alle Attività
produttive della precedente
Amministrazione Bertoncel-
lo. Si è dimessa da capogrup-
po di "Portogruaro che voglia-
mo" anche Sara Moretto, nel
suo caso le subentra, in quali-
tà di capogruppo, Roberto
Zanin, già in passato assesso-
re e presidente del consiglio,
uomo quindi di provata espe-
rienza consiliare.

«Si tratta - spiega la deputa-
ta Sara Moretto - di un pas-
saggio di consegne previsto
alla luce degli impegni e dei
lavori fuori Portogruaro. Il
mio impegno a favore della
città e del territorio comun-
que viene confermato ancor
più in tutte le sedi istituziona-
li. Come membro della Com-

missione Infrastrutture e Am-
biente alla Camera dei Depu-
tati avrò modo d'interessarmi
di tematiche come la Tav, la
Terza corsia dell'Autostrada
e rifiuti, temi che nel Veneto
Orientale stanno per avere
particolare ricadute».

A rendere oltremodo fatico-
so il doppio ruolo istituziona-
le della deputata del Pd è
anche lo stato di gravidanza
(è in attesa di una bambina)
che sabato scorso le ha procu-
rato un malore durante la
cerimonia d'inaugurazione
del centro intermodale.

Ma se le dimissioni della
Moretto non dovrebbero ave-
re particolari ricadute sugli
equilibri di maggioranza, di-
versa è la cosa per le dimis-
sioni della Stefanello. Gior-
gio Barro che le subentra,
infatti, già assessore alle Atti-
vità produttive, potrebbe non
essere insensibile alle "sire-
ne" dei commercianti sui pro-
blemi della Ztl. (M.Mar.)
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